

# 羽小だより「はにしのこ」



## 教育目標

みんなと仲よくできるこども  
よく考えて勉強するこども  
心も体も強いこども



No. 7

平成30年11月1日

## 秋の一コマ

いよいよ秋が深まってきました。桜の木も日々葉を落とし、落ち葉をさらう清掃も大変です。そんなとき、朝登校してきた子どもたちが、駐車場の掃除を手伝ってくれました。子どもたちはとても楽しそうに、力を合わせて働いていました。みんなとてもいい表情でした。

はにしの里大運動会も、2週間の練習期間、子どもたちは本番のつもりで取り組みました。そして当日は、皆様ご覧の通り、それぞれの役割を立派に果たし、素晴らしい運動会となりました。ご協力くださった保護者ならびに地域の皆さんに深く感謝いたしますとともに、この羽生田小の雰囲気大切にしたいと思います。



## 秋の生きもの調査 9/11



はっきりしない雨交じりの天気でしたが、夢・はにしの里協議会の皆様のご協力により、いつも通り川や田んぼで生きもの調査が実施されました。今回確認された生きものは数、種類ともいつもより多かったようです。しかし、フナは今回も見られず、希少種であるスナヤツメもここ数年見つかりません。一方、ウシガエルのオタマジャクシやブルーギルなどの外来種が確認され、今後の生態系にやや心配があります。このような自然体験ができる環境と、ご指導、ご協力くださる皆さんに感謝しつつ、身近な自然を守っていきたく感じました。



## わんぱく班結成式 10/1

この日から後期に入りました。本校では半年ずつわんぱく班を組み替え、誰とも仲良く、助け合って生活を送っています。結成式では班の生活目標や清掃場所などが話し合われ、後期の結束が図られました。



## 3年生社会科見学 10/19

社会科の学習の一環として、ヤオハンフードセンターを見学してきました。普段見ることのないバックヤードでの仕事も見せていただき、そこで働く人たちが私たちの暮らしにどのように関わっているかを学びました。



## 県学校音楽祭中央祭 10/23

今回は午前の部1番。朝早くから楽器の搬送にお集まりいただき、ありがとうございました。子どもたちはいつもより少し早い登校でしたが、その影響もなく、演奏は期待通り素晴らしいものでした。「練習は本番のつもりで、本番は練習と同じように」を実践できました。



## ※保護者・地域の皆さんの力をお貸しください。

子どもたちに本を読んでくださる方を募集しています。絵本の読み聞かせです。今年度の予定は11月16日、12月14日、2月15日、いずれも金曜日8時からです。まず見学だけでもおいでください。

# はにしの里大運動会 10月13日



開会式（今年は何のチームに栄冠が？）



来賓・敬老種目 ケツ圧測定



応援合戦（今や全校ダンスに近い）



選手宣誓（気合い十分です）



よい子のかけっこ（来春、待ってます！）



綱引き決勝戦（台宿勝利の雄叫び）



徒競走（めざせ！9秒台？）



ナイスパーディー（ホールイン1が続出）



羽っ子ソーラン（各班の工夫が光ります）



探し物競争（どっかかといえばジャンケン競走？）



かんびょう音頭（壬生の宝だと思います）



バトンをつないで（第1走スタート！）



玉入れ（補助の皆さんご苦労様です）



全校合奏（薬玉うまく割れてよかった～）



中学生のスタッフ協力（ありがとう）

今年の運動会も皆様のご協力により、例年に劣らぬ楽しい大会となりました。また中学生のスタッフボランティアにも助けられました。参加いただいた皆さんに感謝申し上げます。

紅白対抗	赤	白	自治会	西部	台宿	下坪	北原	中央	
チーム対抗の結果	総得点	142	127	総得点	125	119	102	100	85